

ENTREVISTA CON CEO

El país sigue siendo un buen mercado:

Banco Sabadell

JEANETTE LEYVA
jleyva@elfinanciero.com.mx

Pese al momento económico que se vive, el país sigue siendo un buen mercado para la banca, y aunque “este año será malo para los bancos, ya que habrá menos operaciones e ingresos por comisiones” y otros conceptos, se tiene que ver hacia el futuro, afirmó Francesc Noguera, director general de Banco Sabadell.

En entrevista, Noguera, quien dirige la filial en México de uno de los cinco bancos más grande en España, consideró que la banca en el país sigue siendo negocio y que el sector ha trabajado de manera anticipada y proactiva ante la crisis económica derivada de la pandemia por Covid-19.

En el caso de Banco Sabadell, que reportó un Índice de Capita-

lización (ICAP) al cierre de abril de 12.15 por ciento y aumentó en mayo a un nivel de 12.60 por ciento, lo más importante es que al ser una institución que nació digital, ha podido administrar la operación del negocio y de sus clientes a distancia, y mostró que el modelo de banco digital es el camino que muchos pueden seguir, explicó.

En plena pandemia, las calificadoras subieron la calificación del banco, pese a la baja que sufrió la nota del país, “nosotros no tenemos que meter más capital por el modelo y perfil de riesgo, y el nivel que tenemos actualmente es más que suficiente”.

Indicó que “más allá de esta crisis, para nosotros es una gran oportunidad, es un modelo digital, el apetito de modelos digita-

les es más alto, es increíble lo que está provocando esta crisis, el regulador hoy también está más sensible a favorecer modelos digitales, el modelo tradicional bancario evolucionó y en algunos casos irá desapareciendo”.

Noguera reconoció que al ser un banco de reciente creación y enfocado en una primera etapa a la atención de empresas, el despegue que tenían previsto para este año de atender a Pymes y a personas físicas en áreas de consumo no lo pudieron concretar ante la pandemia.

El banquero apuntó que aplicaron la experiencia adquirida en España con el virus en México, para apoyar a clientes sectores afectados como el turismo, donde les otorgaron plazos más largos o reestructuras.



FUTURO. Noguera ve oportunidades dentro de la crisis.

“El modelo tradicional bancario evolucionó y en algunos casos irá desapareciendo”

FRANCESC NOGUERA
Director general de Banco Sabadell

